

#### Actualización 2.4.2020: aclaración a la actualización del 2.3.2020

La siguiente es una aclaración a la actualización de ayer de la sección en donde a estudiantes y empleados se les instruía acerca de su regreso de China, acerca de permanecer en casa por 14 días. Esto solo se da en el caso de aquellos estudiantes y empleados que regresaron el 2 de febrero o después. En el caso de los estudiantes y empleados que regresaron a los Estados Unidos antes del 2 de febrero, es a su discreción el quedarse en casa por 14 días después de haber regresado de China. No es obligatorio hacerlo, y ellos deben continuar monitoreando su salud hasta el final de los 14 días para detectar cualquier síntoma. Por favor, tenga en cuenta que cuando se habla de China, no se incluye Hong Kong.